
CONSIGLIO DELL'ORATORIO 1/12/2015

VERIFICA OTTOBRE-NOVEMBRE

“  Happening missionario” : la partecipazione dei vari oratori e l'animazione sono state positive, ha
funzionato anche l'organizzazione per la distribuzione delle caldarroste di merenda

“Vendita di caldarroste” da parte degli adolescenti, che nella notte di sabato 31 ottobre hanno
dormito in oratorio e la domenica 1 novembre hanno venduto le caldarroste fuori da messa, come
finanziamento per la vacanza invernale a Strasburgo
Questa vacanza è stata pensata con un itinerario significativo, che tocca le origini dell'Europa e
della sua cultura (visita alla Cattedrale di Strasburgo), la realtà odierna (visita al Parlamento
europeo) e l'integrazione auspicata (visita alla Moschea).

“  Giornata dei diritti dell'infanzia”: se buona è stata l'animazione da parte degli animatori e delle
associazioni partecipanti, scarsa si è dimostrata l'affluenza per un evento che interessa tutto il paese.

“  Serata anni '90 in CDG”: serata molto ben organizzata e pensata, con buona partecipazione, anche
se nelle attese degli organizzatori l'affluenza avrebbe dovuto essere maggiore

“  Messa giovani”: da ottobre ogni giovedì sera in chiesina si celebra una Messa per i giovani.

PROGRAMMAZIONE DICEMBRE

“  Presentazione libro di Don Fermo”: 11 dicembre in auditorium
Parte della somma necessaria alla stampa delle copie del libro è stata coperta da una donazione. Le
copie verranno poi vendute e il ricavato rimarrà a disposizione per le necessità dell'oratorio.

“  Stracasate” : il 13 dicembre questa camminata avrà come luogo di partenza e di arrivo l'oratorio.
Gli organizzatori, che ogni hanno devolvono il ricavato a vari enti e associazioni, hanno deciso di
donarlo all'oratorio S.Giorgio per contribuire all'acquisto del defibrillatore.

“  Festa di Natale”: viene divisa in due momenti

19 dicembre
Sabato sera in Casa del Giovane si terrà il  Christmas party, rivolto a tutti. Nella prima parte ci sarà
un aperitivo con sottofondo di musiche natalizie, in un secondo momento invece si esibirà il
cantante degli Shivar

20 dicembre
Come l'anno scorso la festa coinvolgerà tutti i bambini e le famiglie.
Inizierà con l'inaugurazione del presepe, a seguire giochi a stand organizzati dagli animatori, un
concerto natalizio in chiesina con il coro di Novedrate e ,infine, merenda per tutti.

“Novena di Natale”: a Casate per le elementari sarà alle 7.45 in chiesina, stesso orario per le medie
ma nell'auditorium della scuola
La conclusione in data 23 dicembre viene organizzata dagli adolescenti



INFISSI DELLE AULE DI CATECHISMO

Don Andrea sottolinea che, nonostante come consiglio ci eravamo posti come primo obiettivo la
sistemazione delle luci esterne, la sostituzione degli infissi delle aule sia molto più urgente, proprio
per salvaguardare la sicurezza dei ragazzi che le frequentano.
Quindi le prossime iniziative saranno volte a raccogliere fondi con questo preciso scopo.
La prima sarà la cena del 5 dicembre, a seguire la vendita dei panettoni il 13 dicembre e, in gennaio,
la vendita delle arance.
Giovanni Trabucchi ricorda la necessità di costituire un piano di ristrutturazione a lungo e medio
termine, come già si sta iniziando a fare. 

RECITAL

La scelta dello spettacolo è caduta su “Forza venite gente” e si rivolge ai preado e agli adolescenti
di tutta la comunità. La rappresentazione avverrà durante la festa dell'oratorio 2016, il sabato sera,
con la possibilità di usare l'auditorium in caso di pioggia
Un volantino di presentazione è stato distribuito a tutti gli interessati da parte degli educatori
Giovedì 3 dicembre verrà proiettata una rappresentazione dello spettacolo per i ragazzi, in modo
che possano conoscerlo, e nel frattempo si raccoglieranno le prime iscrizioni.

TABELLA REFERENTI

E' stata compilata una tabella con le varie attività, strutture e gruppi di volontari dell'oratorio,
ognuno accompagnato dal nome di un referente.
La tabella è in possesso dei membri del consiglio e di Don Andrea, ma verrà esposta in bacheca il
prima possibile
Giacomo Locati, referente per la parte economica, sottolinea come sia importante ai fini fiscali
separare costi e incassi per le attività di tipo commerciale presenti in oratorio.
Importante anche far pervenire le decisioni per gli acquisti al referente, Lino Casiraghi, per una
maggiore coordinazione degli stessi e un minore spreco di denaro. Giovanni Trabucchi teme che in
questo modo venga limitata la libertà dei vari gruppi di acquistare il necessario per gli eventi
organizzati. Giacomo spiega che questo sistema, già adottato con gli acquisti della Casa del
Giovane, sta funzionando e che comunque nulla vieta di applicare dei correttivi in corso d'opera. 

CHIAVI

Sarebbe utile trovare il sistema di fare un censimento di tutte le chiavi presenti in oratorio e dei loro
possessori, per una riorganizzazione più funzionale e logica.

VARIE ED EVENTUALI

“  Defibrillatore”: Giorgio Beretta ha preso i contatti con la ditta fornitrice  e procederà all'acquisto,
non appena si deciderà il posto migliore per installarlo, che possa  renderlo utile sia per l'oratorio sia
per la comunità esterna. A tale proposito si pensa come locazione ad uno spazio nel muro di cinta
vicino alla cucina e si sta anche cercando una teca contenitiva con doppia apertura, una interna per
l'oratorio e una lato strada.



“  Quadri chiesina”: Don Andrea riporta la valutazione che tempo fa aveva richiesto ad una sua
conoscente restauratrice.
A parte un quadro di Fiume appeso con uno spazio dietro che permette la circolazione dell'aria, gli
altri sono attaccati completamente al muro, “L'ultima cena” è addirittura incassato. Questo non aiuta
la loro corretta conservazione.
Un notevole problema sono le infiltrazioni di umidità dovute ad una grondaia rotta della chiesina
Questo è lo stato attuale delle cose, per ora il problema rimane in sospeso.

“  Cammino Formativo”: Fabio Crippa e don Andrea propongono un cammino formativo tenuto da
Patrizia Rizzetti, rivolto a tutti gli adulti volontari in oratorio.
E' una proposta che vuole partire dal ragionare insieme sulle motivazioni dell'impegno, sul senso
della presenza di ciascuno in oratorio, e sull'esempio educativo che , coscienti o meno, diamo ai
ragazzi.
Poi il ragionamento verrà esteso anche alle modalità di utilizzo dei social network e delle nuove
tecnologie, per studiarne la reale utilità.
Gli incontri potrebbero partire a gennaio.
Don Andrea si augura che davvero la partecipazione sia numerosa.

La data del prossimo consiglio sarà giovedì 7 gennaio.


